

## **Inhaltlicher Antrag der Bunte Linke vom 09.12.2015**

**Von:** Hilde Stolz

**Gesendet:** Mittwoch, 9. Dezember 2015 13:33

**An:** 01 - Sitzungsdienste

**Cc:** Fraktion CDU; Sahra Mirow; Judith Marggraf; Geschäftsstelle-Gruene-Fraktion; Beate Deckwart-Boller; Geschäftsstelle-SPD-Fraktion; Wolfgang Lachenauer; Matthias Diefenbacher; Karl Breer; Simone Schenk; GAL-Fraktion; Jan Gradel; Anke Schuster; Sahra Mirow; Anja Markmann; Matthias Niebel; Arnulf Weiler-Lorentz; Waseem Butt; Kristina Essig; "Felix Grädler"; Matthias Kutsch; Wassili Lepanto; Nicole Marme; Mathias Michalski; Oliver Priem; Kathrin Rabus; Michael Rochlitz; Alexander Schestag; Larissa Winter-Horn

**Betreff:** **Antrag zu TOP 12 Gemeinderatssitzung 10.12.2015**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

zum TOP 12 der morgigen Gemeinderatssitzung bringen wir folgenden Änderungsantrag ein:

Der Gemeinderat möge beschließen:

1. Das Karlstorkino, betrieben durch das Medienforum Heidelberg e.V., bleibt das Kommunale Kino Heidelbergs.
2. Für das Karlstorkino wird der Verbleib am bisherigen Standort oder an einem anderen Standort in der Altstadt vorgesehen.
3. Für ein zukünftiges Kino in Kooperation mit dem Kulturhaus Karlstorbahnhof in der Südstadt ist das Medienforum Heidelberg e.V. der technische und inhaltliche Dienstleister für einen dortigen Kinobetrieb.

Mit freundlichen Grüßen,

Hilde Stolz, Arnulf Weiler-Lorentz  
Bunte Linke Heidelberg